



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



FUERTE está el chantaje que pretenden hacerles los **legisladores** de **Morena**, encabezados por su coordinador **Ignacio Mier** y sus aliados, a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

EN LA iniciativa recargada para la **reforma judicial** que se dio a conocer el viernes les quieren imponer como límite el 31 de agosto del próximo año para que renuncien a sus cargos si es que quieren mantener sus pensiones.

LA OTRA opción es que se inscriban para la "**elección**" de ministros programada para junio del 2025, con lo que tendrían que avalar la reforma con la que la mayoría de ellos no está de acuerdo.

LO QUE en el fondo pretenden evitar los **morenistas y sus aliados** es que los actuales integrantes del pleno tengan la posibilidad de presentar algún recurso legal para sostener sus nombramientos que fueron por un periodo de **15 años**.

LAS CONDICIONES que pretenden imponer los cuatroteístas recuerdan aquella frase que popularizó el empresario chino **Zhenli Ye Gon** cuando fue detenido en 2006: "Coopelas, ¡o cuello!".

• • •



• • •

BIEN le salió la jugada judicial al senador electo **Javier Corral**, quien consiguió un amparo en contra de la detención que buscaba hacer la **Fiscalía Anticorrupción** de **Chihuahua** que lo acusa del desvío de 98 millones de pesos.

Y ES QUE, aunque la suspensión es provisional, ya nada más le faltan dos semanas para tomar posesión de su escaño, con lo que tendrá **fuero** constitucional.

YA SE SABE lo complicado que resulta un proceso de desafuero en **México** y, en el caso del ex mandatario chihuahuense, quien cuenta con toodo el apoyo de la **4T** que tendría mayoría en el **Congreso**, la posibilidad de que le quiten la inmunidad es cercana a cero.

ESO SÍ, el escándalo detonado esta semana complica bastante su camino hacia la titularidad de la nueva **Agencia Federal Anticorrupción** que pretende crear la Presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**.

CON TODO y que Corral ha sido mencionado insistentemente para ese cargo, se ve muy difícil que alguien con un caso por corrupción en Chihuahua pueda convertirse en el **Zar Anticorrupción** de la República.

• • •

QUIENES estuvieron ayer en la función del musical "Hamilton" en Nueva York juran que vieron a una persona muy parecida al diputado **Gerardo Fernández Noroña** en una de las primeras filas del teatro, ahí en donde los boletos cuestan poco más de 6 mil pesos en taquilla y por ahí de 15 mil pesos en la reventa.

PERO SEGURO que sólo era alguien que se le parecía mucho al legislador del **PT**, porque eso de que una ex corcholata de la **4T** que tanto presume de la austeridad republicana anduviera en los lugares VIP de uno de los shows más exitosos en Broadway, como que nomás no cuadra.